

北方校舎出身 北方北学園

卒業生Aさん

リードで印象に残っていることはありますか？

印象に残っているのは、質問対応です。リードの先生に質問すると分かるまで教えてくださいました。またテストなどで不安な単元があり相談すると、追加の課題を出してもらえてありがたかったです。授業で印象に残っているのは、吉川先生の品詞の授業です。とてもおもしろかったです。

北方校舎出身 真正中学

卒業生Cさん

リードで勉強以外に学べたことはありますか？

目標に向かって継続する力がつきました。中1・中2のときは、定期テスト前しか勉強してきませんでした。しかし、期間講習などで、長時間塾に来て勉強する経験を通して、勉強の習慣をつけることができました。ここまで1つの目標に向かって努力を継続することは今までなかったなと思います。

北方校舎出身 真正中学

卒業生Bさん

高校進学後の夢や目標はありますか？

具体的にやりたいことなどは、まだ決まっていませんが、僕は自分のしたいことをする人生をつくりたいです。周りの環境に流されず、自分で自分の自由をコントロールし、自立した人になります。そのために、まずは高校で部活・勉強ともに充実した高校生活を送ります。

北方校舎出身 北方北学園

卒業生Dさん

リードで印象に残っている授業はありますか？

どの先生の授業も分かりやすかったです。私は中3の冬からなので期間は短かったですが、リードの先生たちは面白くて優しい、いい先生ばかりだと感じました。授業では今まで教わったことのないようなことをたくさん教えてもらったので、問題が解きやすくなりました。

2025年 春 合格体験記

北方校舎出身 岐阜西中学

卒業生Eさん

講習会や特訓は役立ちましたか？

期間講習や特訓をやっていたときは、課題が多くとても大変だったし、嫌になった時もあったけれど、今振り返ってみると、たくさん問題にふれられたおかげでいろいろな問題が解けるようになったと思います。特に1月からの直前講習や冬の理社特訓はとても役に立ったと思います。

北方校舎出身 糸貫中学

卒業生Gさん

期間講習は役立ちましたか？

夏期講習に初めて参加したときに、英語の授業になかなかついていけなかったです。先生が言ったことをノートにメモして、先生に言われたことを試していくと、だんだん内容を理解できるようになり、苦手な長文読解が得意になりました。私は講習のみ参加していましたが、参加してよかったです。

北方校舎出身 真正中学

卒業生Fさん

個人で心掛けた勉強方法はありますか？

私は家だとあまり集中できないタイプなので、塾がある日はなるべく塾に行って、集中して勉強することを心掛けました。また、家では苦手な科目の問一答など、あまり集中しなくてもできるものを中心にやっていました。私が自習室へ行くと森陰先生が話しかけてくれたり、テストで点数が上がるとたくさんの先生がほめたりしてくれたので、頑張ることが楽しく思えて、塾へ行くのが少しずつ楽しみになっていきました。

北方校舎出身 岐阜西中学

卒業生Hさん

先生からの胸に響いた言葉はありますか？

木方先生の「数は力」という言葉です。私は勉強している時間、量、知識量などいろんなことがこの「数」に込められていると思い、この言葉をきいてから勉強量を増やしました。リードがある日は、2時半まで勉強すると決めて、他の子より少しでも勉強時間を多くするようにしました。